

1er DECEMBRE 1954.-

BASSOUES.-(34 kms d'Auch)(32)

oooooooo

Heure : 4 h 30

Témoin de l'observation : M. PAYSSE, solide Gersois, qui avait à l'époque 39 ans, raconte avec simplicité et calme, ce qu'il a vu. Il ne fut d'ailleurs le seul témoin, sa femme et sa fille âgée de 9 ans, et un domestique, ont également vu l'objet.

" Il était 4 h 30 environ, au mois de DECEMBRE.

(Mon mari se lève de bonne heure, dit Mme PAYSSE)

Celui-ci ajoute " en regardant par la fenêtre de la chambre (1er étage) j'ai vu une boule de feu, elle venait de l'horizon, en face de nous, puis elle est descendue derrière la colline en face, sur le haut de laquelle se trouve une ferme. N'avais appelé ma femme qui était venue me rejoindre avec ma fille et le domestique. Lorsque le globe de feu qui était de couleur jaunâtre est descendu derrière la colline, on ne voyait plus que la lueur qui faisait apparaître la ferme à contre-jour.

Ma femme et ma fille étaient retournées se coucher, pendant que je restais à regarder la lueur. Puis 2 minutes environ après, j'ai dit

" Ca y est, elle repart ! " (les 3 autres témoins sont revenus)

Elle s'est élevée en diagonale, très rapidement vers le SUD.OUEST dans les nuages qui étaient très hauts et qui s'en sont trouvés tous éclairés. Elle a disparu en diminuant progressivement ?

Il n'y avait pas de traînée, pas de changement de couleur, ni de luminosité. C'était une nuit sans lune et très noire. Une enquête de gendarmerie fut faite.

(enquête de l'équipe L/D.L.N. Montoise) CATALOGUE VALLER N° 346
L.D.L.N. N° 726 (Juin-Juillet 1973)